
Auf die Frage von Herrn W. Müller (CDU-Fraktion) bezüglich geplanter Maßnahmen zur 
Korruptionsprävention innerhalb der Verwaltung teilte Herr Gleß mit, dass eine 
Gewährungsanalyse durchgeführt worden sei und zurzeit an einem Konzept bezüglich der 
Umsetzbarkeit gearbeitet wird. 
 


